

Der Madrigalchor Wetzikon

Der Madrigalchor Wetzikon ist eine freie Chorgemeinschaft, welche 1988 vom Sänger und Chorleiter Beat Spörri gegründet wurde. Inzwischen hat sich der Chor vom Madrigalkreis zum Kammerchor entwickelt. Ein Hauptanliegen ist allen Mitwirkenden die intensive Stimmbildung, die wichtiger Bestandteil der Probenarbeit ist. Die besondere Klangqualität, welche den Chor auszeichnet, ist ein Resultat dieser Anstrengung. A-cappella-Literatur wird besonders gepflegt. Jährlich werden zwei Programme einstudiert, die der Chor im Zürcher Oberland und meist auch in Zürich zur Aufführung bringt. Die Programme zeichnen sich durch eine grosse stilistische Vielfalt aus, vielfach jenseits der ausgetretenen Pfade.



Beat Spörri studierte am Konservatorium Zürich Sologesang. Nach Studien in Basel und Mailand bildete er sich am internationalen Opernstudio Zürich zum Opernsänger aus. Danach folgte eine intensive Zeit als Gesangssolist im In- und Ausland. Parallel dazu leitete er immer Chöre, zurzeit den Madrigalchor Wetzikon und den Schlosschor Greifensee. Seine reiche musikalische Erfahrung erwarb er sich in solistischen, chorleiterischen, gesangs- und musikpädagogischen Tätigkeiten. Das Streben nach hoher Qualität ist Spörri's grosses Anliegen. Deshalb nimmt intensive Stimmbildung einen wichtigen Platz bei den Proben ein. Noch wichtiger ist ihm aber, Musik als universelle "Sprache des Herzens" zu pflegen.

